



# おかげさま

原中学校便り R2.12.18  
No.89 文責 古清水 巖

## 2学期まとめの時

昇降口に、クリスマスツリーがきれいに飾られています。生徒のみならず教職員も癒されています。改めて平穏な日々のありがたさを感じます。

最終週を残すのみとなった2学期。無事に年末・年始が迎えられることを祈りながら日々を過ごしています。皆で感染症対策に気を配る中、授業はもちろん、来週末12月24日開催の合唱祭に向けて、活動を充実させています。同時に、3年生主体の生徒総会が本日行われ、正式に生徒会が3年生から2年生に引き継がれました。3年生の頑張りを引き継ぐ、新たなリーダーとなる2年生のやる気ある姿が今後楽しみです。

合唱祭を開催するに当たり、保護者の皆様の参観を中止させていただき対応をとらせていただきます。すでに連絡の通りですが、オンラインでの配信、DVD等販売でその代替とさせていただきます。また、当日を迎えるにあたり、**今週末の部活動における他校との練習試合を中止**し、本校のみでの活動をお願いしました。他校に迷惑をかけることとなりますが、感染症の心配もあることからの措置をとらせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。



昇降口に飾られたツリー

## 個別懇談会 ありがとうございました

12月3日より個別懇談会を実施し、保護者の皆さんに学校へお越しいただきました。ありがとうございました。一人ひとりの頑張っている姿をお話しさせていただいたつもりですが、いかがだったでしょうか。気になる点等がありましたら、ご連絡願います。

懇談の中でコロナ禍における心配事があるとのお話をいただきました。

○清掃用具の消毒はどのようになっているか。手袋を使用させても良いのではないか。

心配な生徒がいることが把握できましたので、必要であればビニール手袋を用意して、対応をしていきたいと思えます。しっかりとした対応ができるのは3学期になってからになりますが、よろしく願います。

校内の消毒については、主にスクールサポートスタッフや養護教諭が担当し、実施しています。保体など道具を使う教科においては、教職員はもちろん、生徒自らが消毒をして使用するようになっています。清掃後を含め、しっかりとした手洗いによって感染症は防げるとのご意見を学校薬剤師とも確認をしていますので、今後もより徹底していきたいと思えます。

学校において、十分な配慮ができていないこともあろうかと思えます。気の付かれたことがありましたら、今後もぜひお知らせ願います。

# 素敵な合唱祭に

学級の合唱曲を、学年だけが見守る体育館で発表する合唱祭。例年と比べるとさみしく感じますが、これも新しい生活様式のひとつとなるのでしょうか。他の学年は自教室にての視聴となります。

そんな合唱祭ですが、各クラス自分たちの目標を掲げ、それを達成させるように練習をしています。残りの1週間でさらに磨きをかけてほしいと思います。



マスクをして合唱練習する3年生

合唱祭では、例年送られる最優秀賞、優秀賞、優良賞の三賞の他に、ベストコンダクター賞（指揮者賞）、エンジョイミュージック賞（クラスで一致団結して歌っている。笑顔で楽しく歌っている。みんなが歌えるように工夫しているなど、輝いている合唱賞）を設けています。どのクラスも最優秀賞を目指していますが、クラスみんなが気持ちを一つにして、クラスの目標を達成させるために歌ってくれることを願っています。個人的には、 青冨えわたる高空に 競ひそびゆる八ヶ岳・・・ と全校で歌う校歌が一番聞きたいのですが、未だに叶えられていないことが、残念です。

歌唱時においては、マスクをして行うことが望ましいとの通知があり、合唱の練習時においてマスクをつけています。今後もそれを守りながら練習を進めていきます。しかし、合唱祭においては、地域の感染状況を確認したり、十分な間隔をとったり、換気を十分行ったりする中で、合唱時のみマスクを外すことを検討しています。その際には、指揮者の前にビニールのつい立てを用意して対応する予定です。生徒の安心・安全を一番に考えながら対応を考えていきます。

## 防寒対策を十分に

今朝も-6℃を下回っています。防寒対策を十分して学校生活を送ってほしいと思います。

防寒着のルールで苦勞している人がいると聞きました。全校で確認をしたいと思います。一番は、健康を害することなく学校生活が送れるように考えていきます。

## より良い授業を目指して

授業をより良いものにしていこうと、本校教職員一丸となって取り組んでいます。県教育委員会より、信州型UD（ユニバーサルデザイン）が示され、それを基にしながら生徒の誰もが望ましい学びができるようにとの配慮をしています。また、原中学校全ての職員で、原中のスタンダードを考え、当たり前前の配慮をしていくことは何であるのかを明らかにする中、実践しています。

- 教室の前面に掲示物を貼らない
- 鞆は机にかけずに、ロッカーへしまう
- 授業はチャイムでスタートし、チャイムで終わる
- 生徒の名前は、敬称をつけて呼ぶ など、今まで実践している当たり前前のことも確認しながら実践しています。

今後、生徒の皆さんとも確認をする中で、さらにより良い授業を目指していきます。